

La BD au ciné, toujours une bonne idée ?

BAKCHICH.TV / dimanche 30 mai par **EMMANUELLE SAUZEDDE**

Voir le reportage vidéo : lien direct BAKCHICH.TV :

<http://www.bakchich.info/La-BD-au-cine-toujours-une-bonne,10938.html>

Les adaptations des bandes dessinées en longs métrages sont nombreuses. Et les financements pour les réaliser sont importants. Pourtant, en voyant certains gros nanars, on se dit que ce n'est pas toujours justifié...

Du 14 au 16 mai, s'est déroulée la deuxième édition du Festival "Les passeurs de Lumière". Le thème : **La BD au cinéma**. Le festival était organisé dans les villes de Quimperlé et Moëlan-sur-Mer, en Bretagne.

Projections de films, exposition de dessins et invités prestigieux. On peut citer, entre autres, **Emmanuel Lepage** (récompensé par le prix 2007 de la meilleure bande dessinée adaptable pour *Muchacho*), **Fabien Lacaf**, storyboarder -le monsieur qui dessine tous les plans d'un film avant tournage- de *Chateaubriand* et *Faubourg 36* ou **Jean-François Laguionie**, réalisateur du film d'animation *L'île de Black Mor*.

Nombreux sont les exemples de films tirés de bandes dessinées. De *Watchmen* à *Lucky Luke*, la qualité varie. Alors, est-ce toujours une bonne idée ? **Joe G. Pinelli** (auteur de la série *Le Poulpe*) et **Emmanuel Lepage**, nous livrent leur avis d'expert :

+ VIDEO